

5月25日

レクリエーション
フェスティバル

じょうずに
できたね～

5月25日、岩国運動公園で「第4回岩国市レクリエーションフェスティバル」が行われ、多くの参加者が爽やかな汗をかきました。

レクリエーションを体験し、素晴らしさを知ってほしいと、太極拳、パラグライダー展示会、ホッケー体験、ポールウォーキング体験、スポーツチャンバラなど屋内外合わせて17のコーナーが設けられました。シャボン玉作りのコーナーでは、家族連れが大きなシャボン玉を上手に作って楽しみました。



ハグとユーモアを添えて

5月2日、由宇文化会館で平成25年度からスタートした「由宇・モア・大学」の開校式が行われ、多くの参加者で会場が埋め尽くされました。当日は、おげんきクリニック院長の岡原仁志氏を講師に招き「最期をハグむ、最期を楽しむ」と題した講演会が行われ、参加者は楽しく迎える最期について考えていました。



わあ～！ お月様ポコポコしてるよ～♪

5月15日、玖珂あいあいセンターで「くが天文教室」が開催されました。

県内で2番目に大きい天体望遠鏡で月や土星を観察しました。いつも見ている月とは違う様子にみんな「わあ～」「すご～い」と感動し、幻想的なひとときを満喫していました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



大好評♪ テーブルマナー講座

5月21日、美和町のカフェで「第2回みわかレッジテーブルマナー講座」が開催されました。メニューは「アボガドとエビのクレープ包み」「紫芋のスープ」などのフルコース。講師に小枝加代子氏を招いて、参加者20人は、テーブルセットの説明、ナイフやフォークの使い方を丁寧に教わりました。



こんにちはヤスベエです

5月12日、テレビやラジオでおなじみのヤスベエこと大谷泰彦氏の講演会が錦ふるさとセンターで開催されました。

ケーブルテレビにも出演中のヤスベエさんがマイクを握ると、会場はヤスベエワールドに一転。流れるような話術とエピソードを交えた明るくパワフルな話を参加者は心ゆくまで堪能しました。



シャボン玉と 追いかっこ！

5月24日、吉香公園で「ぴよぴよ広場 外遊び」が行われました。

晴天の下、親子22組が集まり、子どもたちはシャボン玉を膨らませたり、飛んでいくシャボン玉を追いかけたり元気いっぱいに遊びました。

また、遊んだ後はジュースやお菓子が配られ、うれしそうな笑顔を浮かべていました。



作品を持ち寄りクラフトガーデン開催

5月18日、森林体験交流施設「丸太村」や、周東文化の里を会場に「すおう高森クラフトガーデン vol.4」が開催されました。クラフトとは、手芸品や工芸品などの工作物の総称です。会場には日用品から手作りアートまで数多くの出店があり、作品の鑑賞や購入、交流を深める人たちの参加でにぎわいました。



人生の身じまいについて考える

5月24日、美川コミュニティセンターで「第2回美川カレッジ」が開催されました。山口県金融広報アドバイザーの中村久枝氏を講師に招き「自分らしく 尊厳をもって 人生の幕を閉じる」その準備と心構えを学び、これからの人生を改めて見つめ直す良いきっかけとなりました。



珍プレー好プレーが続出

5月26日、本郷コミュニティグラウンドで「本郷町親睦ソフトボール大会」が開催され、参加者は青空の下、すがすがしい汗を流しました。

ソフトボールを通じて地域住民の交流を深めることを目的に始まった大会ですが、珍プレー好プレーが続出する白熱した試合を繰り広げていました。